

SUD OUEST

MOUTHIERES - 03/12/2014

Tatan fait son show

Publié le 03/12/2014 à 06h00 par Delphine Lamy



Les premières représentations de « Madeleine and co » ont été données devant les écoliers de l'intercommunalité. Avec succès. © Photo D. L.

Son bibi sur la tête, Tatan Madeleine est l'un des personnages fétiches de la compagnie Juste Nez et de Brigitte Vastel-Textier, comédienne. Il est apparu à l'improviste et s'est épanoui au gré de spectacles d'improvisation et de rue.

Tatan Madeleine fait désormais son show sur scène dans un spectacle, « Madeleine and co » (co comme coaching, NDLR), écrit lors d'une résidence sur la Communauté de communes (CdC) de Charente-Boëme-Charraud durant le mois de novembre. Une première sur le territoire, rendue possible grâce au soutien du centre social intercommunal Effervescentre, mais aussi du Département de la Charente et de la Région Poitou-Charentes.

Entre rêve et poésie : « Nous avons bien bossé, d'autant que nous avons été très bien accueillis », confie Jean Vastel, musicien et alter ego de Tatan Madeleine sur scène. « Ce spectacle est plein de poésie et de rêve, je vous laisse l'apprécier », lance de son côté Jean-Luc Cibard. L'animateur culturel de la CdC, qui a accompagné la compagnie Juste Nez durant toute sa résidence de création, a reçu un groupe d'écoliers, jeudi 27 novembre, salle Gilles-Ploquin. Ils ont assisté à la toute première représentation du spectacle, qu'ils ont fort apprécié. Ils ont entonné chansons et poèmes avec Tatan Madeleine dans la bonne humeur générale. Trois autres représentations ont été offertes aux écoliers du territoire par la CdC avant un dernier tour de piste de Tatan, vendredi, en soirée. (Delphine Lamy)